

令和元年度 千鷲会秋の懇親会

4
就
鳥
く
云
だ
よ
り



佐々木MGの乾杯

恒例の抽選会

佐藤会長の挨拶

盛り上がるテーブル

千鷲会
広報部作成

季節はすっかり秋の雰
囲気を迎えた10月12日
(土)ANAクラウンプラ
ザホテル千歳に於いて秋
の懇親会を行った。
参加者は会員31名・賛
助会員9名・部隊29名・
売店2名の総勢71名が有
意義なひと時を楽しんだ。
佐藤千鷲会会長、徳重
基地司令の挨拶の後、A
NAセールスアシスタ
ントマネージャー佐々木
孝悦様の乾杯で一気にな
やかな会場へと変身した。
各テーブルの話題は最
近の台風の異常発生、そ
れに伴う大雨による洪水
で身近な人が被災してい
る。また明日には過去最
大の風力を保った台風が
北海道に最接近「明日は
我が身か?日頃の備えが
大事だ」と結論していた。
恒例の抽選会では前回
に続き景品を2回連続で
獲得した者もおり大喝采
を受けていた。
大いに盛り上がった懇
親会は今年を締めくくる
楽しい会となった。
飲み足りない方は、台
風の心配を他所に二次会
へと足を向けていた。
今年一年ご苦労様でし
た。

※この度の台風で被災
された方の少しでも早い
復興にご祈念いたしてお
ります。

千歳市奨学基金への寄附のこと

千鷲会副会長 田中博美

千鷲会が取り組んでいる事業の成果や手応えを会員の皆様に紹介する
ことで千鷲会への参加意識を醸成できたらと思いい、今回は千歳市が運営
している奨学金制度への寄附について紹介します。

千歳市教育委員
会では、学習する
意欲があり、その
能力がありながら、
経済的な理由で修
学が困難な学生・
生徒に対し、等し
く教育を受ける機
会を確保するため、
奨学金を交付して
います。

この事業の財源
は、市民からの寄
附金などを積み立
てた「奨学基金」
です。奨学生募集
の案内には、成績
優良、品行方正、
健康であることな
どが交付の条件と
なっています。
ちなみにこの奨学
金は、返還を要し
ない給付型です。
千鷲会では、会
員の会費を淨財に
変えて奨学基金に
寄附しています。
寄附は仏教徒に
は慈善よりも功德
を連想させます。
功德には陰徳(人
に知られずに積む
徳)と陽徳(広く知
れ渡った善行)が
あり、陰徳は子孫
にまでご利益が及
び、陽徳はご利益が一代
限りと言われています。
路実現のためにがんばる
ことができています。皆
様への感謝を忘れず社会
貢献できるようになりた
い。(高専)

【閑話休題】
奨学金に関する千歳市
のホームページには、
「本事業が多くの皆様の
寄附により支えられてい
ることを広く周知するた
め、ご寄附をいただいた
方の氏名(個人名、会社
名、団体名等)を公表さ
せていただきます」とあ
り千鷲会も紹介されてい
ます。非公開としてもら
うことも可能ですが、ご
利益が一代限りというの
も粹でしょう。平成28
年度には、元基地司令の
安藤忠司さんの名前が公
開されています。
例年、2月頃に寄附し
た団体や個人あてに市の
教育委員会からお礼の手
紙が送付されます。その
手紙には、奨学生の一年
間の成果や希望などがお
礼の言葉とともに綴られ
た作文の要約が添付され
ています。そのままを転
記するのは差し障りがあ
ろうかと思えますので、
奨学生の気持ちそのまま
が伝わることを願いつつ
以下に紹介してみます。
◎皆様のおかげで、進
みます。
諸先輩の発意で開始し
たこの活動をこれからも
続けていけたらと考えて
います。